Diskussion und Buchvorstellungen mit Volker Hermsdorf



Wann Am Montag dem 31.10.2016 Beginn 19:00 Uhr

Wo In der Walhalla Augartenstr 76137 Karlsruhe Südstadt Großer Saal

Was wird geboten Vorstellung folgender Bücher und Diskussion dazu.

"Kuba: »Raúl Castro – Ein Leben für die Revolution«

Der kubanische Präsident Raúl Castro ist einer der erfolgreichsten Politiker der Gegenwart. Er ist zugleich Revolutionär und heute auch ein geachteter Staatsmann. Der Journalist und Kuba-Kenner Volker Hermsdorf zeichnet den Weg dieses ungewöhnlichen Menschen nach, der als aufsässiger Schüler seine Zeit lieber in den Hütten der Haitianischen Zuckerrohrschläger als in den Jesuitenschulen zwischen den Sprösslingen der wohlhabenden weißen Oberschicht verbrachte.

Raúl ging den Weg eines rebellischen Studenten, der sich im mexikanischen Exil mit seinem besten Freund Che Guevara endgültig zum Marxisten-Leninisten entwickelte und wenig später als Guerillaführer in Kuba gegen die Truppen des US-freundlichen Diktators Batista kämpfte...

Aufbruch oder Abbruch?" - zur aktuellen Lage in Cuba

Die Annäherung von USA und EU an den bisherigen Erzfeind Kuba weckt Hoffnungen, aber auch Befürchtungen und verleitet zu Spekulationen.

Viele Fragen stellen sich, wie etwa: Was kann Kuba der wirtschaftlichen, militärischen und geheimdienstlichen Übermacht seines nördlichen Nachbarn entgegensetzen? Orientiert sich Kuba am »chinesischen« oder »vietnamesischen« Modell, oder setzt das Land seinen eigenen sozialistischen Weg fort?

Neue Aufschlüsse lieferte der 7. Parteitag der PCC im April 2016.

Die Veranstaltung wird durchgeführt von der Regionalgruppe Karlsruhe der Freundschaftsgesellschaft BRD – Kuba e.V. und unterstützt von Die Linken Kreisverband Karlsruhe und der DKP Kreis Karlsruhe